

NIZAR YOUNÈS :
RÉVOLTE D'UN PUR

Il y a quelques mois, le Président de l'Unul reçut la presse avec beaucoup de sérieux. Et toujours avec le même sérieux, Nizar Younès annonça aux journalistes que l'Unul en avait assez de l'enseignement payant, du manque de cité universitaire, et de l'octroi limité des bourses. Puis Nizar Younès décréta : *« nous réclamons l'enseignement supérieur gratuit... et si on ne nous l'accorde pas, eh bien, tous les étudiants feront la grève. Oui Messieurs, vous pouvez assurer le public que nous ferons la grève, que nous ne payerons pas nos frais d'études avant que le gouvernement se soit occupé de nous. »*

Aujourd'hui, Nizar Younès est en Europe. On nous dit qu'il a une vague mission auprès des Amicales d'Occident. Nous savons qu'il y poursuit des études. Et les « projets » en faveur des étudiants sont bien oubliés... Certaines personnes ne peuvent résister à la tentation de « finir en beauté ».

